



Schräge Vögel beim Rosenmontagsball

Linsengericht-Altenhaßlau (bu). Nach der erfolgreichen Sitzungskampagne unter dem Motto „Highland Games“ freuen sich die Narren der „Haselnüss“ aus Altenhaßlau auf den Abschluss der Fastnacht, den Rosenmontagsball im Bürgersaal am 4. März. Bereits um 14.11 Uhr sind die Türen zum Kinderfasching geöffnet. Bei flotter Musik und Animationsspielen mit Tamina und Stina wird keine Langeweile aufkommen. Es gibt unter anderem Kaffee und Kuchen, Süßigkeiten sowie heiße Würstchen. Der Eintritt beträgt für Kinder 1 Euro, Erwachsene zahlen 4 Euro und haben am Abend als „Wiederkommer“ freien Eintritt, teilen die „Haselnüss“ mit. Ab

20 Uhr übernimmt erstmals die Partyband „High Five“ die musikalische Gestaltung des Rosenmontagsballs. Es gibt Cocktails mit und ohne Alkohol. Höhepunkt des närrischen Treibens wird der Auftritt der „Kinziggeister“ sein. Die Guggemusik-Truppe soll die Halle zum Beben bringen. Die Musiker machen auf ihrer „Inuit – Schräge Vögel aus dem Eis“-Tour Halt im Bürgersaal. Die Guggemusiker starten ihre Rosenmontagstour auf dem Seligenstädter Umzug und werden in Altenhaßlau ihren Schlusssauftritt haben, „das gibt Hoffnung auf zahlreiche Zugaben“, teilen die „Haselnüss“ mit. Der Eintritt an der Abendkasse beträgt 7 Euro. Foto: Archiv